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ATA DA REUNIÃO DA COM
ISSÃO DE FINANÇAS, LEG

ISLAÇÃO E 

JUSTIÇA DA CÂMARA MUNIC
IPAL DE MARIANA, REALIZ

ADA NO DIA 

DEZOITO DE NOVEMBRO DE 
DOIS MIL E DEZENOVE (18-11-

2019). 

Aos dezoito dias de novembro, 
de dois mil e dezenove, segund

a feira, na 

Câmara Municipal de Mariana, às
 nove horas e quarenta e dois 

minutos, 

realizou-se a trigésima oltava Re
união da Comissão Permanente

 de Finanças, 

Legislação e Justiça (Presidente: Daniely Cristina Alves; Vice-Presidente: 

Marcelo Macedo; Vogal: Bruno MólCrivellari). Estiveram Presentes: oOS 

vereadores Marcelo Monteiro M
acedo e Daniely Alves; a Senh

ora Doutora 

Darllen Govas Pimenta, médica vinte horas; a Senhor Doutor Alisson 

Erancilino, Assessor da Diretoria 
do CRO- Conselho Regional de 

Odontolodia; 

a Senhora Doutora Ana Maria Gon
çalves, Assessora Jurídica do CR

O; a 

Senhora Doutora Eliane de Fátima 
Cota e Souza, cirurgiã dentista; a Senhora 

Doutora Vanessa Cristina Gonçalves, Cirurgiã Dentista de trinta horas; O 

Senhor Fabiano Rocha, cirurgião Dentista, trinta horas; a Senhora Doutora
 

Pollyanna Zadre Valadares, méd
ica vinte horas; a Senhora Doutora Irlaine 

Cunha, médica vinte horas; a Senhora Lilian Martins Ferreira, da JSFC 

Advogados, representando os médicos vinte horas; O Senhor Raphael 

Carminate, advogado da JSFC Advo
gados, representante dos médicos 

vinte 

horas: o Senhor Doutor Rodrigo Paiva, advog
ado dos dentistas de vinte horas; 

a Senhora Fúlvia Quintão, Cirurgiã-Dentista, servidora de vinte horas; a 

Senhora Carolina Loico, Farmacêutic
a Bioquímica; a Senhora Nilda Kneep

 

Souza, Farmacêutica; a Senhora Cintia Ribeiro, Nutricionista; O Senhor 

Emanuel Ferreira, Farmacêutico; o Senhor Weber Antunes Leite, Farmacêu
tico, 

a Senhora Simone do Carmo Martin
s, cirurgiã dentista; a Senhora Isabella 

Puizana, cirurgiã dentista; a Senhora Célia Cr
istina Cota, Fisioterapeuta; a 

Senhora Hideco Tabamashi, Médica; O Senhor Júlio Cesar Silva, 

Fisioterapeuta; a Senhora Marina Vian
a, Fisioterapeuta; a Senhora Ana Clari

ce 

Barroso, Fisioterapeuta, a Senhora Vane
ssa Simões Aguiar, Fisioterapeuta; a 

Senhora Mirelle Chamone, Fisioterap
euta; a Senhora Marly Gomes Santana

, 

Psicóloga; a Senhora Andrea Simões, Psi
cóloga. ABERTURA: a Presidente da 

Comissão, Daniely Alves, em nome de Deus e do Povo Marianense, 

justificando o motivo do atraso por 
ter enviado o ofício ao executivo, para 

convocação dos secretários esclarecendo haver a justificativa apenas da 

Secretaria de Administração, por parte da S
enhora Arlinda Coelho. Lamentando 

pela ausência dos convocados. Fazen
do a dispensa da leitura da Ata devido a

o 

atraso da Reunião. COMUNICAÇÃO
: A Presidente da Comissão, realizou a

 

leitura do ofiício n º 590/ 2019, encaminh
ado pelo Presidente da Casa, Edson 

Agostinho de Castro Carneiro, ao Ch
efe do executivo, atendendo o ofício nº 

50/2019 de autoria do Vereador Marcelo
 Monteiro Macedo, vice presidente da 

Comissão Permanente de Fianças, Le
gislação e Justiça da Câmara Municip

al 

de Mariana, convocando o Senhor Danilo Brit
o, Secretário Municipal de Saúde, 

a Senhora Arlinda Coelho, Secretária Muni
cipal de Administração, estendendo 

o convite a empresa responsável pela elaboraç
ão do PCCVs bem como 0S 

servidores da saúde que compõem a
 comissão eleita para participarem da

 

reunião de Comissão. A presidente d
a Comissão, Daniely Alves informou, 

ainda, de um Ofício encaminfiado pelas 
Secretárias Escolares afirmando a 

ac h 
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aprovação a respeito do PCCV da classe. E
 dos pareceres jurídicos do Doutor 

Rodrigo Paiva representante dos Odontólogos
 vinte horas e também dos 

advogados Associados Joaquim da Silva Fe
rreira e Carminate. Com a palavra, 

o Vereador Marcelo Macedo informou que todos os vereadores foram 

convidados para a presente reunião. A pr
esidente da Comissão solicitou que 

todos os presentes realizassem a apres
entação individual com as respectivas 

representações. Registrado a presença do vereador Geraldo Sales,o 

convidando para compor a mesa. Informando do Parecer do Doutor Rodrigo 

Paiva, representante dos dentistas vinte horas. A presidente da Comissão, 

Daniely Alves, atendendo ao requeriment
o passou a palavra para os médicos e 

dentistas ou representantes legais que quisessem se manifestar. Com a 

palavra, o Senhor Doutor Raphael Carminate, repre
sentante dos médicos de 

vinte horas informou do parecer jurídico en
caminhado à Casa e da redução 

drástica de vencimento dos servidores. Info
rmando, que na última quinta feira, 

os médicos tiveram uma oportunidade de r
ealizar uma reunião com a Senhora 

Arlinda Coelho e com a empresa respons
ável pela elaboração do novo PCCV 

sendo realizada uma simulação de con
tracheque de acordo com essa nova 

realidade, onde ficou evidenciada uma red
ução de quatro a cinco mil reais, 

havendo uma redução de vinte cinco por cento no valor da remuneraçã
o 

desses servidores. Esclarecendo que por Serem servidores — públicos 

concursados haveria a previsão constitucional da Irredutibilidade dos 

Vencimentos, sendo inadmissível algo ness
e patamar. Informando do grande 

susto de todos devido à simulação de contra
cheques e a perda de vencimentos 

evidenciada pela simulação, solicitando
 que a simulação de contracheques 

fosse realizada em plenário. Sugerindo q
ue o servidor tenha a possibilidade de 

fazer a adesão voluntária ou não a esse novo PCCV. Informando de 

infelizmente não haver no projeto esse 
permissivo. Solicitando que o projeto 

não seja votado, primeiramente, na form
a que se encontra. E em um segundo 

momento seja encontrado uma forma que nã
o enseje redução de vencimentos 

dos servidores. A presidente da Comissão Daniely Alves, informou do 

requerimento realizado pelas Doutoras 
Irlaine Cunha e Pollyanna Valadares 

solicitando o envio de ofício pela Casa solic
itando a administração a simulação 

dos contracheques, onde mostrou certa 
curiosidade pela Comissão não ter 

participado, mesmo julgando de exirema importância. AÀ Presidente da 

Comissão, Daniely Alves, consultou os 
vereadores, presentes, para O reenvio 

do oficio ao Chefe do executivo e a Se
cretaria da administração, solicitando 

que a simulação seja realizada na Casa.
 Tendo em vista não ser interesse de 

nenhum vereador que haja delonga n
a aprovação do PCCV. Porém, disse 

haver a premissa de que as Categorias 
devam ser atendidas. Entendendo que 

a aprovação do PCCV é de interesse Públic
o. Deixando a palavra aberta para 

algum vereador que gostaria de se ma
nifestar. O vereador Geraldo Sales 

solicitou que a Presidente da Comissão 
deixasse à palavra livre as outras 

categorias da saúde presentes no plenário. 
Sendo informada pela presidente, 

á 

que inicialmente a palavra seria aberta 
aos médicos e dentistas que haviam 

protocolado requerimentos a Casa. O ve
reador Marcelo Macedo, por sua vez, 

disse da necessidade de se ouvir todas as c
ategorias, e da necessidade do 

PCCV agradar pelo menos oitenta por cento de todas as categorias. 

Lamentando pela ausência da Senhora Ar
linda Coelho dos representantes da 

empresa que elaboraram O PCCVs. Infor
mando que foi pedido que os PCCVs 

pudessem ser votados em Única Discussão e
 Votação sendo solicitado por ele 

u 
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de ser votado apenas em Primeira Discussão e Vo
tação. Dizendo que a Casa 

sempre pediu o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos de todas as 

categorias e da necessidade de todos os ve
readores levantarem a bandeira 

dos Servidores Públicos. A presidente da Comissão, Danyele Alves 

registrou a presença dos Vereadores Deyvson Ribeiro e Juliano 

Gonçalves. Deixando a palavra livre para 
algum vereador que quisesse se 

manifestar. Com a palavra, o Vereador Deyv
son Ribeiro, disse da necessidade 

do PCCV ser legal e Constitucional, para ser votado. Sugerindo que O 

executivo retirasse o Projeto da Casa até a su
a regularização. Retornando a 

Casa de forma correta. Dizendo, novament
e, como vereador independente, 

que nunca viu nenhum Projeto ter chegado 
a Casa de forma correta. E que a 

empresa responsável pela elaboração do 
PCCV sentasse com as categorias 

para sua reformulação. Informando, também, que semana passada 
houve uma 

pressão para que o Projeto do PCCV fosse 
votado em Única Discussão e 

Votação informando da abstenção de vot
o na forma em que o projeto se 

encontra. A presidente da Comissão Dan
iely Alves, registrou a presença 

do Vereador Gerson Cunha. Informando 
que conversou internamente com oS 

vereadores Geraldo Sales, Deyvson Ribei
ro, Juliano Gonçalves e o Vereador 

Marcelo Macedo, havendo a concordância 
que a simulação do Contracheque 

do PCCV da saúde seja apresentada no 
plenário da Casa para ciência de 

todos os vereadores. O Vereador Geraldo S
ales, com a palavra, discordou que 

tenha sido realizada a proposta do projeto 
ser votado em Única Discussão e 

Votação. —“Onde houve discordância dos Vereadores Marcelo Macedo e 

Deyvson Ribeiro. Sendo perguntado se havia mais algu
m representante que 

gostaria de fazer o uso da palavra. A senh
ora doutora Irlaine Cunha disse que 

nenhum profissional seria contra ao P
CCV, informando acreditar da boa fé 

da 

administração que não imaginava a grande perda de vencimentos da 

Categoria. O senhor Doutor Rodrigo Paiva disse,
 ainda, da obrigação de se 

manter os vencimentos de toda categoria
 pelo Principio Vinculativo do edital 

“ad futuro”. Afirmando, novamente, 
da Inconstitucionalidade e ilegalidade 

do 

presente PCCV. Informando do ente
ndimento do STF que a administração

 não 

pode usar o argumento de economia
 para ferir direito adquirido. Já es

tando o 

entendimento sedimentado no STF- S
upremo Tribunal Federal, reafirmando 

a 

Inconstitucionalidade e Ilegalidade 
do PCCV da saúde. Dando continui

dade à 

reunião passando a palavra para a
 representante dos dentistas vinte 

horas, 

Doutora Fúlvia Quintão, informou que solicitaram a simulação de 

contracheques da categoria dos dentistas, em setembro deste ano, não 

havendo resposta até o momento. A Doutora Darlen Govas esclareceu 
que 

assinou apenas uma Ata pela partic
ipação em uma reunião, mas que 

isso não 

importaria no seu aceite do PCCV, i
nformando que durante a reunião fico

u 

esclarecido que haveria a apresentaçã
o da minuta do plano que apenas 

depois 

viria para esta Casa O projeto para aprovação. Informando que isso não 

aconteceu. Informando, ainda, da 
abertura deum PRO, que ainda, nã

o havia 

sido respondido, sendo direcionado 
ao Senhor Doutor Fabiano. A Asses

sora 

Jurídica do Conselho Regional de Odon
tologia, Ana Maria Gonçalves, frisou 

ainda, da perda das VantagensS Pessoa
is que não integrariam a base de cá

lculo 

para pagamento da Jornada Especial
, e do lastro de Inconstitucionalidade 

do 

Plano do PCCV saúde. A presidente da Comissão, Daniely 
Alves, atendendo 

a Solicitação do Vereador Marcelo 
Macedo, solicitoua Secretaria da Ca

sa que 

reiterasse o Ofício, convidando a em
presa que elaborou o PCCV, o Secr

etário 

——
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de Saúde, a Secretária de Administração
, fazendo a Comissão tão rápido 

possível deixando a Comissão a disposição, para que a reunião seja 

agendada, ainda, na presente semana. Solicitando, ainda, a reiteração ao 

Prefeito municipal da importância da presença de todos os convocados, 

autores da confecção do PCCV. Informando
 da importância do PCCV atender 

grande parte das categorias. O vereador Deyvson Ribeiro , solicitou 

deliberação da Presidente da Comissão pa
ra o envio de ofício ao executivo, 

solicitando resposta ao Oficio dos Dentis
tas protocolados no Executivo em 

vinte e três de setembro de dois mil e 
dezenove. Por final, com a palavra, o 

Vereador Juliano Gonçalves, cumprimentou
 a todos, dizendo que a discussão 

do PCCV saúde já possui certo tempo. 
Dizendo que participaram de algumas 

reuniões da Comissão da Saúde, infor
mando que as Reuniões foram abertas 

independentemente de serem membros
 da Comissão. Afirmando ter sido um 

plano muito debatido e democrático. Escl
arecendo que estava havendo um 

embate maior por parte dos médicos, lembrando que, a lei foi alterada, 

atualmente. Informando, ainda, que houve
 uma mudança na lei referente à 

aprovação de todos oOS servidores aprovados no concurSo 
público de vinte 

horas, permitindo ser a carga horária d
e quatro a vinte horas. Sendo uma lei 

alterada pela Câmara. Informando, aind
a, de ser o PCCV de toda a saúde não 

apenas de uma categoria. O vereador Juli
ano Gonçalves solicitou para que a 

reunião a ser marcada pelo executivo, pu
desse ser realizada conjuntamente 

com a comissão de Educação,Saúde, As
sistência Social, Esporte, Lazer e 

Turismo. Afirmando do seu interesse e
 dos demais vereadores em votarem 

todos os PCCVs, englobando todos os
 Servidores Públicos, que permitirá um

 

crescimento e um ganho do servidor frente
 Administração Pública. A Presidente 

da Comissão, Daniely Alves agradeceu a
 categoria dos dentistas e médicos 

pela presença em plenário, convidando
 as demais classes que quisessem faze

r 

uso da palavra para estar adentrando a
o Plenário. Aproveitando a oportunidad

e 

a Senhora Carolina Loico, representan
do todas as demais categorias presen

tes 

no Plenário informou que a maioria abso
luta dos servidores da Secretaria de 

Saúde era favorável ao PCCV Saúde.
 Solicitando que aqueles servidores 

presentes, que concordassem com o 
PCCV Saúde levantassem as mãos. 

Dizendo que no ano de dois mil e dezesseis informou dos pagamentos 

irregulares de DSR- Descanso Semanal 
Remunerado para servidores horistas. 

Solicitando Fiscalização da Casa. 
Solicitando, ainda, que a Secretaria de 

Administração reveja seus atos, antes da simulação de contracheques. 

Passando a pagar os valores corr
etos de DSR dos Servidores horis

tas e 

mensalistas. Conforme as palavras da Senhora Car
olina Loico, o vereador 

Marcelo Macedo, solicitou que O legislativo fiscalizasse todas as questõ
es 

pontuadas pela Servidora Carolina Loico. Solicitando que a mesma 

formalizasse as questões apresentada
s em plenário e que após O protocolo

 do 

documento, ficasse deliberado o en
vio a Secretaria de Administração 

para 

esclarecimento dos fatos. A presidente 
da Comissão. Daniely Alves, disse, 

ainda, apenas aguardar a resposta do e
xecutivo para que haja a Reunião 

Extraordinária, dizendo da importân
cia de se atender a classe de méd

icos e 

dentistas de vinte horas, esclarecendo 
todas as questões. Dando continuidad

e 

à reunião a presidente da Comissão, D
aniely Alves,informou dos pareceres d

os 

projetos de lei nº 11/2019 de autoria do Vereador
 Cristiano Villas Boas, que 

“Declara de Utilidade Pública Municipal
 a Associação Instituto Fernando 

' dizendo que a Comissão teve oportuni
dade de 

Morais, Casa de W,. 
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participar em uma reunião Conjunta com a Comissão presidida pelo Vereador 

Geraldo Sales, de Educação, Saúde e Assistência Social, com representante 

do Instituto, onde foi apresentado os planos futuros e objetivos para 

contribuição do instituto para a cidade de Mariana, informando de algumas 

parcerias estabelecidas com a UFOP, esclarecendo que a Comissão deu 

parecer favorável ao projeto, informando que o PL nº 11/2019 seria 

encaminhado para apreciação do Plenário. Perguntando se algum vereador 

gostaria de fazer uso da palavra. Informando, também, do PL nº 77/2019 qu
e 

estava em pauta e discussão na Comissão — que “Cria o centro de 

Convivência dos bairros Santo Antonio e São Gonçalo como parte do 

Programa de atendimento de crianças, adolescentes, jovens, adultos, 

idosos, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e Cidadania”, 

perguntando se algum vereador gostaria de manifestar a respeito do 
referido 

Projeto. Com a palavra, o Vereador Marcelo Macedo informou do 
envio desse 

Projeto a Reunião Ordinária das dezesseis horas, e seu pedido de votaçã
o em 

Única Discussão e Votação, já sendo uma deliberação da Comissão de 

Legislação e Justiça. Diante da relevância do Projeto de Lei e pedido do 

Vereador Marcelo Monteiro Macedo, a Presidente da Comi
ssão afirmou do 

envio do PL nº 77/2019 para Única Discussão e Votação na Reu
nião Ordinária 

das dezesseis horas. Informando, ainda, do Projeto de Lei Substitutivo nº 

27/2019 de autoria do Vereador Antonio Marcos Ramos de Freitas que 

“Dispõe sobre a publicação dos prazos de seis meses 
e cinco anos de 

garantia nos editais de contratos e obras públicas incluindo 

pavimentação, recapeamento asfaltico e consertos 
de buracos nas vias 

de Mariana”. Perguntando se algum vereador gosta
ria de se manifestar sobre 

o Projeto de Lei. Onde o Vereador Marcelo Macedo
 informou, do projeto estar 

na Casa a algum tempo, pedindo para que seja 
votado em Unica Discussão e 

Votação. A presidente da Comissão Daniely Alves informou 
que osS referidos 

Projetos apresentados, seriam encaminhados p
ara apreciação para a Reunião 

Ordinária, que ocorreria na presente data. Declarando a Palavra Livre. 

ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a tratar,
 a reunião foi encerrada 

UNl )Qjº%j%


